

## POUR NOS SOLDATS

ES Chevaliers de Colomb ne pouvaient choisir une date plus propice pour ouvrir leur campagne de souscriptions en faveur de l'oeuvre des Huttes de l'Armée canadienne que le glorieux anniversaire de Courcelette. Et les Chevaliers de Colomb ne pouvaient appliquer leur puissante et généreuse activité à une oeuvre plus utile.

Notre peuple a souvent rendu hommage à nos soldats et à leur immortel héroïsme. On fêtait, hier encore, religieusement et civilement, la gloire impérissable de Courcelette et des héros du 22e canadien-français. Et c'était la reconnaissance de tout un peuple qui s'exprimait ainsi. Mais la reconnaissance populaire doit se manifester autrement que par des applaudissements et des acclamations.

Avant d'être des héros sur la ligne de feu, nos vaillants soldats sont des hommes, pendant les périodes de repos, à l'arrière; des hommes, avec leur besoin de détente et de récréation honnête; des hommes, avec leurs soucis de famille, leur nostalgie de la patrie éloignée; des hommes, avec l'amour du foyer absent, où des êtres chéris les attendent toujours dans l'angoisse et dans les larmes; des hommes, avec leur soif de sympathie attentive et intelligente qui prévienne leurs désirs et calme leurs angoisses; des hommes, avec le souhait ardent qu'ils forment au fond de leur coeur de retrouver durant les heures de congé, en arrière de la ligne de feu, où ils viennent d'offrir leur vie pour la patrie et pour le drapeau, quelque chose de la maison paternelle des chrétiens, enfin, avec ce besoin de consolation et de réconfort que leur donnent des conversations intimes avec leurs aumôniers, au Foyer du Soldat.

Avons-nous fait tout ce que la charité fraternelle demande de nous pour aider les hommes courageux qui défendent là-bas, sur le front français, l'honneur du nom canadien?

L'heure est arrivée de prouver à nos frères de l'armée canadienne que nous avons du coeur. Donnons généreusement aux Chevaliers de Colomb, qui viennent de prendre la très louable intiative de refaire un foyer, en France, à nos soldats. Chaque souscription versée au fond des Huttes de l'Armée canadienne est un témoignage de reconnaissance et un puissant réconfort pour nos hommes du front.

Donnons généreusement. C'est pour nos soldats !

P. LEDROIT.